

やはた コミセンだより

令和2年9月号



発行日 令和2年9月10日
発行元 八幡コミュニティセンター
電話 83-2619 (fax 兼)
✉ yahata-c@c@town.aizubange.fukushima.jp

～夏休みやはたっ子クラブ～

夏休み2回目の「やはたっ子クラブ」が8月18日(火)行われました。今回は広瀬コミセンでの陶芸教室、そして役場見学と内容盛りだくさんでした。

新型コロナウイルス感染症対策を行い、8名でバスに乗って行ってきました。陶芸教室では先生の指導を受け、埴輪はにわを作りました。初めて触れる陶芸用の粘土に戸惑い、何を作っているのか周りを観察しつつ始まりましたが、先生に作り方を教わりながら、完成させ、個性豊かな可愛い埴輪はにわが沢山出来ました。その後、埋蔵文化センターへ行き、発掘された埴輪はにわを見学してきました。先ほどまで作っていた埴輪はにわと実際の埴輪はにわの大きさの違いなど、子供たちはじっくり観察をしていました。

役場見学では役場がどんなところなのか、どんな仕事をしているのか説明を受けながら各課を回ってきました。日頃、見る事の出来ない場所にも入り、子ども達は興奮気味でした。また、齋藤町長と記念撮影もでき、夏休み最後の良い思い出となりました。

なお、今回つくりました埴輪はにわはこれから焼きの工程に入ります。完成しましたら親御さんにご連絡いたしますので、楽しみに待っててくださいね。



～お知らせ～

今後の地域づくり協議会の事業についてですが、「やはたわいわい祭り」、「地区対抗バレーボール大会」は現時点では新型コロナウイルス感染防止に努めながら実施する予定です。

しかし、今後の会津地区の感染状況により事業実施に変更がある場合もあります。その際には、区長さんをはじめ、協議会委員、スポーツ指導委員などの皆さまと開催について検討していきたいと思っております。ご理解とご協力のほどよろしくお願ひします。

～交通安全協会より～

8月23日(日)に交通安全協会八幡分会の皆さんが地区のカーブミラー清掃を行いました。気温の高い中、交通安全のために隊員の皆さんは一生懸命カーブミラーを拭いていました。9月21日より秋の交通安全運動が始まります。日々、事故にあわないよう気を付けて生活していきましょう。



～健康講座 開催しました!～

今年も開催しました!健康講座 Part11。講師に植田接骨院の植田和徳さんをお招きして8月22日(日)、9名の参加者で行いました。新型コロナウイルスも心配される中、ソーシャルディスタンスを保ちながら、講座が開催されました。

笑いあり、時々「痛い…」と言う声も聞こえる中、転倒防止体操や気軽にできる体操を皆さんで行いました。日頃の運動不足を実感し、日々ストレッチを行う事の大切さを実感しました。



～「エール」展開催のお知らせ～

現在放送中の NHK 連続テレビ小説「エール」の巡回展が広瀬コミセンにて行われます。旧広瀬小学校の校歌を古関裕而さんが作曲され、その縁で今回の巡回展が行われることになりました。巡回展では撮影用の衣装や小道具、パネルなどが展示される予定です。ご家族やご友達も誘ってぜひお越しください。

- 期間 9月11日(金)～16日(水)
- 時間 午前10時～午後5時
- 場所 広瀬コミュニティセンター
- 費用 無料
- 問い合わせ 広瀬コミセン ☎83-2326
町産業課 商工観光班 ☎83-5711